



# Freilassinger Tennis-Asse legen gut los

## Starke TMA-Mannschaftsleistungen zum Auftakt

**Freilassing.** Die erste Herrenmannschaft des Tennisvereins Max Aicher Freilassing hat in der Südliga 3 bei den TF Schönau dank mannschaftlicher Geschlossenheit einen souveränen 8:1-Sieg eingefahren. Die Partie war bereits nach den Einzeln (5:1) für die Cracks aus der Grenzstadt entschieden. Peter Clemente, Johannes Wiedecke, Mathias Fembacher, Timo Stümpfle und Markus Schwan sicherten sich jeweils einen Einzelerfolg.

Die Doppelpaarungen Clemente/Schwan, Fembacher/Stümpfle und Wiedecke/Schmidt ließen ebenso nichts anbrennen und fixierten den 8:1-Gesamtsieg. Drei der insgesamt neun Spiele fielen jedoch äußerst knapp aus. Wiedecke und Fembacher siegten erst im Match-Tiebreak des dritten Satzes mit 12:10 beziehungsweise 10:8.

Auch im Dreier-Doppel Wiedecke/Schmidt brachte erst der Match-Tiebreak mit 13:11 die Entscheidung zugunsten der Freilassinger. Erstmals seit Gründung des TMA im Jahr 2017 nimmt heuer wieder eine Damenmannschaft an den BTV-Verbandsspie-

len teil. Alle TMA-Spielerinnen hatten keinerlei Matchpraxis, waren jedoch bei der 0:6-Heimniederlage gegen den TC Berchtesgaden mit Begeisterung bei der Sache.

## Landesliga-Team gewinnt knapp gegen Baldham

Die Landesligamannschaft musste zu Hause gegen den Favoriten SC Baldham-Vaterstetten ran und gewann 4:2. Die Weichen auf Sieg stellten die Grenzstädter bereits in den Einzelpartien. Stefan Unrein, Heinrich Kirschner und Erwin Leutgeb gewannen jeweils klar in zwei Sätzen. Zähler Nummer vier holte das Einserdoppel Unrein/Leutgeb. Der Sieg hätte noch deutlicher ausfallen können, Josef Teichmann im Einzel und das Zweierdoppel Tamerl/Höfingler zogen nach hartem Kampf jeweils erst im Match-Tiebreak des dritten Satzes den Kürzeren. Das Spiel der Herren 30 gegen den VfL Waldkraiburg wurde wegen schlechten Wetters in den Juli verschoben. – red



**Die erfolgreiche Herren 65-Landesligamannschaft** des TMA Freilassing mit Juraj Jankela (stehend von links), Josef Teichmann, Heinrich Kirschner, Konrad Höfingler, Stefan Unrein (vorne von links), Erwin Leutgeb und Mannschaftsführer Helmut Tamerl.

– Foto: Verein